
IMITAR A LOS BUENOS 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 
Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 
Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 
Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 
Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 
Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya.	

Nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم dice: 

 مَنْ تَشَبَّهَ بِقَوْمٍ فَهُوَ مِنهُْمْ

"El que imita a una gente es uno de ellos". Quien quiere ser como la gente de una tribu, 
es uno de ellos. Por lo tanto, desea ser como los buenos. Intenta ser como los buenos, 
como los amigos de Allah جل جلاله para que alcances la salvación y estés en beneficio. De lo 
contrario, cuando quieras ser como los malos, también serás uno de ellos. No tendrás un 
buen final. 

También puedes imitar la ropa. Pero más que la ropa, es importante ser similar desde el 
interior, porque la gente puede engañarse con la ropa. Te pones una jubbah y un turbante 
para que la gente te crea y entonces haces lo que quieres. Eso no es imitar. Es hipocresía 
directa. Si quieres ser similar, primero tienes que imitar el carácter; tienes que tomar de sus 
buenas maneras. Esto es imitar lo que es importante. De lo contrario, asumirán que eres 
un Awliya pero tienes a Shaytán dentro de ti. Serás similar a Shaytán, similar a los 
hipócritas. Es importante que tus modales sean como los de nuestro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, 
como los modales de los Sahabah y Mashayikh. Debes ser igual por dentro y por fuera. El 
interior es más importante. El interior de una persona es más importante que el exterior. 

Ser similar a sus bellos modales y su hermoso carácter es un beneficio para nosotros. Si 
no puedes imitarlos en todo, esfuérzate e inténtalo. Aunque sea poco, la gente puede 
abstenerse de mentir y engañar. De lo contrario, serás similar al resto de la gente inútil. 
Cuando te parezcas a los inútiles, tu castigo será aún mayor que el de ellos, porque no 
tienes derecho a llevar esas ropas y estás causando sufrimiento a la gente, causando daño a 
la gente. Estás poniendo a los musulmanes bajo sospecha. Esto es algo muy importante. 

La gente debe entrenarse. Esto es la Tariqah, esto es el Islam - salvar a la gente de sus 
malos modales y hacerlos similares a los buenos insha'Allah. 



Que Allah جل جلاله no nos deje a nuestros egos. Que seamos iguales por dentro y por fuera 
insha'Allah. Que Allah جل جلاله nos proteja. Como mucha gente lo está sufriendo, miran a todo 
el mundo con desconfianza. Que Allah جل جلاله nos proteja. ¿Qué podemos hacer? Que Allah 
 .guíe a la gente para que esté en el camino correcto insha'Allah جل جلاله

Wa min Allah at-Tawfiq. 
Al-Fatiha. 
  
Hay khatms del Corán completos, salawat y tasbihat, caridad y buenas acciones. Que Allah 
 ,صلى الله عليه وسلم los acepte todos. Los dedicamos en primer lugar al alma de nuestro Santo Profeta جل جلاله
a las almas de todos los Profetas, Awliya, Mashayikh, 'Alims y 'Ulama y a todos los 
creyentes. Que se cumplan todos sus buenos objetivos. Que sean felices aquí y en el más 
allá. Que su 'iman sea fuerte. Que sean medios para el bien. Por las almas de todos 
nuestros antepasados. 

LiLlahi Ta'ala l-Fatihah. 
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